

Heathland Whisky

Since 2013

Pannonischer Whisky aus Halbtorn

Heathland® Whisky ist ein malziger Whisky mit einer angenehmen Röstaromatik. Karamellnoten und eine leichte Süße am Gaumen machen das Geschmackserlebnis einzigartig. Die Gerste dafür wächst auf den pannonischen Ackerflächen in Halbtorn. Nach der Getreideernte gelangt die Gerste zum Mälzvorgang im Betrieb. Schonend verarbeitet, bei kontrollierter gekühlter Vergärung und einem Brennvorgang im Vakuum, kommt der Whisky in ausgewählte Rotweinbarriques zur Lagerung.

Heathland Whisky is a malty whisky with pleasant roast aromas. A hint of caramel and sweetness on the palate provides an unique taste experience. The barley we use grows on the Pannonian farmland outside of Halbtorn. When the grain is harvested, the barley is gently malted in our establishment. After a controlled cooled fermentation and a burning process in a vacuum, the whisky is stored in carefully chosen wooden barrels to mature.

Bei unserem ersten Whisky wurde ein Fass eines österreichischen Fassbinders aus der Region Neusiedlersee verwendet. Nach dreijähriger Lagerung erfolgte die Abfüllung in Flaschen.

For our first whisky we used a barrel of an Austrian cooper from the area around Lake Neusiedl. After a storage of three years, the whisky was bottled.

Der Name Heathland kommt von Heide land und ist die uralte Bezeichnung der Steppen und Weideflächen im Seewinkel nach der Mundartbezeichnung "Die Hoad".

Heathland is a very old designation for the steppe and grazing area in the Seewinkel. In Austrian dialect it is called "Die Hoad".

Nun sind die ersten Flaschen gefüllt und bereit von Ihnen probiert zu werden.

Now the first whisky is bottled and ready to be tasted.

Weingut Etl

Erzherzog Friedrichstraße 54
7131 Halbtorn
Tel: 0043 699 113 53 068
office@heathland-whisky.at
www.heathland-whisky.at



PS: Foto- und Textdownloads auf www.heathland-whisky.at/downloads